

Seelsorgeraum Andelfingen – Feuerthalen



Pfarramt Stammheim-Andelfingen

St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
Fax 052 317 34 49
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Emanuela Spangaro/e.spangaro@kath-weinland.ch
Di–Fr, 8.30–11.30 Uhr
Pfarrer:

Co-Leitung Seelsorgeraum:

Pfarramt Feuerthalen

St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
Fax 052 317 34 49

www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

3. SONNTAG DER OSTERZEIT

Samstag, 17. April

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 18. April

9.00 Erstkommunion in Feuerthalen
11.00 Erstkommunion in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen
Opfer:Casa des Anges, Kamerun

Dienstag, 20. April

18.30 Eucharistiefeier in italienischer Sprache in Kleinandelfingen

Mittwoch, 21. April

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 22. April

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 23. April

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

4. SONNTAG DER OSTERZEIT

Samstag, 24. April

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 25. April

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Opfer: Procap Schaffhausen und Umgebung

17.00 Eucharistiefeier in polnischer Sprache in Kleinandelfingen

Dienstag, 27. April

18.30 Eucharistiefeier in italienischer Sprache in Kleinandelfingen

Mittwoch, 28. April

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 29. April

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 30. April

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Mitteilungen

ERSTKOMMUNION IN FEUERTHALEN AM SONNTAG, 18. APRIL

Wir feiern Erstkommunion, im Vertrauen, dass Jesus da ist. Können wir uns Jesus anvertrauen? Können wir sagen: «Ich kann schwierige Situationen überwinden?» Sind wir mutig genug, den ersten Schritt zu tun? Wagen wir uns heraus aus unserer Komfortzone?

In den beiden Unti-Gruppen haben wir uns oft Fragen zu diesem Thema gestellt und ich habe gestaut. Es gibt Kinder, die auf ihre Familie vertrauen, wenn sie Angst haben. Andere, die mutig vorangehen und ausprobieren, um ihre Grenzen auszutesten. Dieses Grundvertrauen, das in den Kindern steckt, obwohl so viel auf sie einströmt, ist ein Geschenk. Ich denke wirklich, Jesus ist da und sagt: «Vertraue mir.»

In Feuerthalen feiern zwölf Kinder ihre Erstkommunion:

Lia Antonucci, Samantha Avella, Maria Aziri, Nika Barjasic, Letizia Clerico, Livio Cocimano, Alessia Kaifer, Marta Loncar, Toni Luka, Livio Müller, Saskia Pfeifer, Robin Schönbächler. Ich wünsche allen Familien ein schönes Erstkommunionfest im Vertrauen darauf, dass Gott gerade in dieser aussergewöhnlichen Zeit an unserer Seite ist und sein Segen uns stärkt.

Astrid Berther

ABSCHIED VON UNSERER KATECHETIN RENATA KUZMANOVIĆ

Liebe Renata,
als Du mich letztes Jahr in den Sommerferien anriefst, um mir mitzuteilen, dass



Du Dich beruflich verändern möchtest, habe ich Deinen Wunsch gut verstehen können, aber trotzdem war dies für mich kein schöner Tag, denn Dein Ausscheiden aus unserem Team bedauere ich enorm. Ich habe gerne mit Dir zusammengearbeitet, Unti geplant, Gottesdienste gestaltet, an Sitzungen über die Katechese debattiert usw.

Deine ruhige, besonnene Art wird mir fehlen. Von Marco und dem Katechetenteam weiß ich, dass es Ihnen genau so geht. Du warst für uns alle eine Bereicherung. Auch die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe haben Dich geschätzt. Von manchen Eltern weiß ich, dass ihre Kinder gerne zu Dir in den Unti kamen. Mit Deiner einfühlsamen Art ist es Dir gelungen, im Unti eine Atmosphäre zu schaffen, in der sich alle Schülerinnen und Schüler wohlgefühlt haben.

Zum Glück bleibst Du in unserem Umfeld wohnen, sodass der Kontakt nicht ganz abreissen wird. Auf Dein Angebot, auch in diesem Jahr wieder unsere Adventsdekoration im Pfarrbüro zu gestalten, werden wir sicherlich zurückkommen.

Für Deine neue Aufgabe wünschen Dir das ganze Team und die Kirchenpflege alles Gute, dass Du gerne und mit Freuden zur Arbeit gehst und dort genauso erfolgreich bist wie bei uns.

Da die Gottesdienste der nächsten Wochen schon alle besonders gestaltet werden und wir gerne mehr als 50 Personen bei Deinem Verabschiedungsgottesdienst dabei hätten, werden wir Dich im Seelsorgeraumgottesdienst (sofern uns Corona keinen Strich durch die Rechnung macht) vom 19. Juni 2021 verabschieden. Auf jeden Fall wünschen wir Dir alles Liebe.

Stephan Kristan

Ökumene

ABSAGE MOGO WEINLAND



Leider, leider... Auch der Motorradgottesdienst muss dieses Frühjahr ausfallen. Das Vorbereitungsteam und viele (Nicht-)Motorradfahrer hatten sich so darauf gefreut, am 25. April zusammenzukommen, die Gemeinschaft in der Kirche und beim gemütlichen Beisammensein ebenso wie eine schöne Ausfahrt zu genießen. Aber die Lage macht einen solch grossen Anlass unmöglich.

Nun hoffen wir auf den Herbst:
Am 3. Oktober ist der MoGo zum Saisonende geplant.

Das MoGo-Team wünscht auf diesem Wege eine unfallfreie und schöne Motorradsaison 2021!

Marco Anders